

Hospital de Santa Cruz refuerza equipos y estrategias en el marco de la Campaña de Invierno

El Hospital de Santa Cruz ha implementado diversas medidas para enfrentar el aumento de enfermedades respiratorias, tanto en adultos como en pacientes pediátricos. Estas estrategias buscan mejorar la capacidad de respuesta del hospital ante la alta demanda estacional.

En ese contexto, la Dra. Loretto Riveros, médico urgencióloga y jefa (s) del Servicio de Urgencia, explicó que "como todos los años durante el invierno existe un auge de las enfermedades respiratorias, las cuales pueden ser muy complicadas para la salud de los pacientes, en especial aquellos que tienen enfermedades crónicas o que se encuentran en los extremos de la vida, es por esto que es fundamental optimizar las medidas de cuidado".

Frente a lo anterior, el director (s) del Hospital de Santa Cruz, Osvaldo Pontigo, aseguró que "hemos procedido a generar diversas estrategias y articulaciones internas para poder enfrentar de buena forma la campaña de invierno y

el aumento de enfermedades respiratorias". Entre las medidas adoptadas se incluyen el aseguramiento de la disponibilidad de camas, el refuerzo de urgencias, reuniones de coordinación y una adecuada gestión de pacientes, entre otras.

Para detallar las medidas, el directivo puntualizó que "hemos asegurado camas de hospitalización adicionales y optimizado los tiempos de respuesta en urgencias para garantizar la continuidad de los tratamientos y diagnósticos de los pacientes en todas las etapas de atención hospitalaria. Junto con ello hemos fortalecido la oferta médica en el Servicio de Urgencia, para asegurar una atención eficiente en todo momento, con una efectiva coordinación para disponibilidad de camas en caso de hospitalizaciones necesarias."

Otra de las medidas adoptadas por el establecimiento fue el refuerzo de un equipo de kinesiólogos, bajo un sistema de cuarto turno, que permite implementar estrategias de ventilación y asistencia respiratoria para pacientes específicos, re-



duciendo así los tiempos de espera y mejorando la atención. Asimismo, se incorporó al equipo de pediatría un refuerzo de cuatro TENS y cuatro enfermeras.

El director (s) del Hospital de Santa Cruz fue enfático en señalar que "realizamos reuniones de trabajo periódicas para garantizar la continuidad en todos los servicios clínicos y asegurar la disponibilidad de personal adecuado para enfrentar cada jornada sin problemas relacionados con recursos humanos", destacando que "la unidad de gestión de camas ha sido crucial en el alta temprana de pacientes, lo que incrementa la disponibilidad de camas para nuevos ingre-

sos. Esta gestión eficiente asegura un flujo constante de pacientes desde urgencias a las diferentes unidades del hospital".

Adicionalmente, los equipos clínicos trabajan en la complejización de camas. Esto incluye la reconversión de camas polivalentes para poder atender pacientes de diversas especialidades según la demanda.

En cuanto al apoyo diagnóstico, Pontigo informó que "hemos mantenido un refuerzo de 24 horas en el laboratorio de biología molecular para confirmar diagnósticos de virus y bacterias respiratorias de manera rápida, permitiendo un tratamiento oportuno y adecuado"

Finalmente, la Dra. Loretto Riveros, realizó algunas recomendaciones para prevenir el contagio de enfermedades estacionales, "como lavado de manos, usar mascarillas si se está con síntomas respiratorios o si alguien está con síntomas respiratorios cerca mío, al acudir al centro asistenciales como Cefsam u hospital. Al toser, no olvidar cubrirse con el antebrazo, evitar acudir a urgencias de manera innecesaria, solo tener en cuenta en aquellos síntomas que pueden ser signos de gravedad, como accesos de tos, hundimiento de costillas, especialmente en adultos o en niños o personas con dificultad respiratoria", concluyó.